

Les deux stages de mercredi à la Chambre

Les interpellations sur plusieurs jugements de cours martiales sont ajournées

LA DISCUSSION DU STATUT DES OFFICIERS A TITRE TEMPORAIRE

SEANCE DE MERCREDI MATIN Paris, 29 juin. — La séance est ouverte à 9 h. 30, sous la présidence de M. François Arago, vice-président. M. Dior, ministre du Commerce, est au banc du gouvernement.

Le projet du régime transitoire du pétrole est adopté

L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi relatif au régime transitoire du pétrole. M. Lebon, rapporteur, expose le projet.

Article 1er. — Est ratifié le décret du 7 mai 1921, fixant les conditions d'obtention des licences d'importation pour les huiles et essences de pétrole.

Discussion du statut des officiers à titre temporaire

L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi relatif au statut des officiers nommés ou promus à titre temporaire.

LE BUT DU PROJET DE LOI EXPLIQUÉ PAR LE RAPporteur

M. Rioult. — Il serait inexact et injuste de prolonger davantage l'incertitude du sort de 14.000 officiers, dont plus de 8.400, venant du rang, ont obtenu grade à titre définitif et sont, après la guerre, avec des charges de famille, dans l'incertitude de leur avenir.

LES EMPLOIS RESERVES

M. Fabry, sur l'article 15, dit qu'il ne faut pas laisser espérer aux officiers à titre temporaire, des emplois qu'on ne pourrait leur trouver.

Les jugements des cours martiales pendant la guerre

Le Président rappelle que la Chambre a à étudier les jugements de la Cour de Cassation et de la Cour de Justice pendant la guerre.

LA DÉMISSION DE M. CHARLES DUMONT

RAPporteur GÉNÉRAL DU BUDGET A LA CHAMBRE La lettre que M. Charles Dumont, rapporteur général du budget à la Chambre, adresse à M. Adrien Darlac, vice-président de la

Commission des Finances, explique les raisons de sa démission. M. Charles Dumont expose tout d'abord sa conception du rôle du rapporteur général.

ON TAMPONNEMENT SUR L'EST

Collision entre un train de troupes et un train de marchandises TROIS SOLDATS TUÉS VINGT-HUIT AUTRES BLESSÉS

Paris, 29 juin. — Ce matin, à 8 h. 25, à Marivillers, près de Lunéville, un train transportant des troupes, a tamponné un train en manœuvre.

LES « CAHIERS » DE L'INDUSTRIE FRANÇAISE

Si je ne craignais d'employer un mot dont on abuse, je dirais que le mouvement de réformes qui entraîne les vieilles conceptions et les anciennes organisations économiques, ressemble fort à une révolution.

LES RAPPORTS FRANCO-BELGES AVEC L'ALLEMAGNE

Une résolution du groupe belge de l'Union interparlementaire. Bruxelles, 29 juin. — Le groupe belge de l'Union interparlementaire a voté par une large majorité la résolution suivante.

L'ÉDUCATION PHYSIQUE ET LA PRÉPARATION MILITAIRE OBLIGATOIRES

La Commission sénatoriale de l'enseignement rapporte un vote qui honore la Chambre. Paris, 29 juin. — La Commission sénatoriale de l'enseignement, après avoir entendu, jeudi dernier, M. G. Vidal, sous-secrétaire d'Etat à l'enseignement technique, a chargé aujourd'hui M. Potteliev de déposer son avis sur le projet de loi adopté par la Chambre.

LES RÉPONSES du Ministre des Régions libérées A DES QUESTIONS DE PARLEMENTAIRES

A une question de M. Desjardins, député, demandant si un sinistré propriétaire d'une exploitation industrielle et agricole à une été alloué une indemnité par la Commission cantonale, peut consacrer une partie de cette indemnité à l'acquisition d'immeubles, excepté devant être affectés à la reconstruction sur place de la même exploitation.

UN DOULOUREUX A-CÔTÉ DE LA RETRAITE DE CHARLEROI

Par peur de l'ennemi, le maire d'un village français aurait tué un de ses soldats. Le 3 septembre 1914, pendant la retraite de Charleroi, le soldat L... du 4e zouaves tombait d'épuisement dans le village de Rogilly-Saurigny.

LE STATUT FISCAL DES RÉGIONS LIBÉRÉES

On a distribué mardi à la Chambre le projet de loi adopté par la Chambre des députés, adopté avec modifications par le Sénat, relatif à l'établissement d'un régime fiscal spécial pour la perception des impôts dans les régions libérées.

LE MARECHAL FAYOLLE & LA MISSION FRANCE-AMERIQUE AU CANADA

La réception chaleureuse de la ville de Québec. Québec, 29 juin. — Tout Québec fut dans les rues pour souhaiter la bienvenue au maréchal Fayolle et à la mission France-Amérique, lorsqu'ils arrivèrent.

LE PRINCE IMPÉRIAL DU JAPON visite le front de Picardie

Paris, 29 juin. — Le prince Hirohito, qui va visiter une partie du front français, est arrivé à Albert et Montdidier, a quitté Paris, par train spécial, ce matin, à 8 h. 05, accompagné du maréchal Franchet d'Espèrey.

LE CRIME DE CAPPELLEBROUCK

Le cadavre de la victime est retrouvé près de la ferme du fils de la meurtrière. Au cours de l'interrogatoire de Sidonie Maehlen, par M. Poulain, chef de brigade, meurtrière, nous l'avons relaté, croyant avoir assassiné son mari d'un coup de revolver à la tête et avoir enterré le cadavre dans le jardin.

LES INSURGÉS ONT ÉVACUÉ LA ZONE PRESCRITE DE HAUTE-SILÈSE

Mais ils sont partis avec le matériel de chemin de fer. Berlin, 29 juin. — Une dépêche de l'agence « Vorwärts », confirme que les insurgés ont effectivement évacué, en grande partie, la zone prescrite : Gliwitz, Hundenburg et la région industrielle sont actuellement libérées de toutes troupes.

LA CRISE MINISTÉRIELLE ITALIENNE

Réconciliation de deux adversaires politiques : MM. Sonnino et Giolitti. Rome, 29 juin. — Le « Tempo » rapporte qu'après l'ouverture de la séance du Sénat, M. Giolitti a eu la surprise de voir M. Sonnino venir vers lui, la main tendue, et insister pour qu'il conservât le pouvoir.

LE RECUL DES TROUPES GRECQUES EN ASIE-MINEURE

30.000 réfugiés encombrant Istanbul. Constantinople, 29 juin. — Par suite de l'évacuation par les troupes grecques d'Adana, de Samsat, la ville d'Istanbul est encombrée par environ 30.000 réfugiés.